



並木中等story

令和4年5月10日号

暗記力・記憶力より思考力

私が中・高校生の時は“いかに覚えたか”が重要でした。パソコン、PC、スマホが普及している今は大きく変わりました。コンピュータより記憶力が優れている人はいますか。また、コンピュータより計算が早い人はいますか。多分いないと思います。暗記、記憶、計算、これらはコンピュータが行う時代になりました。では、今は何が大切なのか。答えは“**考えて判断できるようになる**”です。言い方を変えると“**情報を整理して**

結論を導けるようになること”になります。今は考えること、思考力が大切なのです。

授業もそれに応じて変化しています。大学入学共通テストも変化してきました。見て答えが分かるような問題はかなり減少したと思います。私の専門の地歴公民は、いくつかの図、表、年表、写真、文書を活用して解くものが増えました。皆さんは、**考えて解くことを習慣づけるようにしてください。**



《祝！女子ハンドボール部 県ベスト4》

令和4年度関東高等学校ハンドボール選手権大会茨城県予選会女子の部で、本校女子チームがベスト4に入りました。県ベスト4は女子ハンドボール部創設以来の快挙になります。おめでとうございます。

《祝！Joyo High school テックコンテスト 優秀賞受賞！》

常陽銀行主催のJoyo High school テックコンテストの2次審査の結果発表があり、5年次の柴沼さんの作品「わかるって」が優秀賞を受賞しました。
おめでとうございます。